

Talence, le 06 mars 2023

Communiqué de presse

Une fresque collaborative avec Monsieur Poulet

Dans le cadre du budget participatif, le street-artiste Monsieur Poulet réalisera à Talence une fresque collaborative avec les enfants de l'accueil périscolaire Maurice Ravel.

Lors de la quatrième édition du budget participatif, les Talençais ont voté pour un projet de culture urbaine : offrir des sites d'expression artistique à des artistes de street art. La Ville s'est saisie de ce projet, auquel elle consacre un budget de 5 000€, et a contacté Monsieur Poulet, street-artiste reconnu sur la région bordelaise. Entre le mois de mars et le mois d'avril, il réalisera une fresque sur un transformateur EDF situé près de l'école Maurice Ravel, à l'angle de la rue Lafitte et du chemin Bénédigues. Cette fresque sera collaborative : en effet, l'artiste interviendra à l'accueil périscolaire Maurice Ravel afin de travailler avec les enfants à l'élaboration du projet.

Un travail en plusieurs étapes

L'artiste a divisé la réalisation de la fresque en plusieurs étapes, réparties sur un mois, de manière à faire participer les enfants :

- Étape 1 : Rencontre avec les enfants, présentation du travail de l'artiste, premiers croquis réalisés par les enfants *Lundi 13 mars et mardi 14 mars, de 17h à 18h*
- Étape 2 : Élaboration de la maquette du projet par Monsieur Poulet, en s'inspirant des dessins des enfants, puis réalisation de l'esquisse par l'artiste sur le transformateur EDF – Entre le 20 mars et le 31 mars
- Étape 3 : Peinture de la fresque avec les enfants, qui utiliseront des pinceaux et de la peinture acrylique Lundi 3 avril, mardi 4 avril et jeudi 5 avril, de 17h à 18h30, en fonction de la météo
- Étape 4 : Finalisation de la fresque par l'artiste, à la peinture aérosol À partir du Vendredi 6
 avril

Une exposition au Forum des Arts et de la Culture

Afin de mettre en lumière le travail réalisé par les enfants pendant l'élaboration de la fresque, leurs croquis seront exposés au Forum des Arts et de la Culture en juin. Lors du vernissage, chaque artiste en herbe se verra remettre en main propre son croquis ainsi qu'une photo de l'œuvre collaborative, dédicacée par Monsieur Poulet.

Monsieur Poulet, street-artiste local

Depuis plus de 20 ans, Monsieur Poulet donne vie aux murs des lieux abandonnés de Bordeaux et ses alentours. Il y met en scène son animal totem, un poulet de forme arrondie et dodue aux couleurs caractéristiques jaune et orange. Il lui fait vivre de nombreuses aventures et sa naïveté, ses imperfections, ses maladresses font de lui un personnage enfantin, attachant et attendrissant.

